

みおしえ

花を摘むのに夢中になつてゐる人が、未だ望みを果たさない
うちに、死神がかれを征服する」(法句經四八中村元訳参照)
この法は仏がサバティに住んでおられたとき、パティブージカ
夫を供養する者)と云う女性について説かれたものである。か
は、三十三天界起こつたたものとされる。ある時マラバーリ
華鬘を運ぶもの)と云う天子が千人の天女と花園に入つた。
五百の天女は木に登つて花を落とし、他の五百の天女は落ちた花
を集め、天子を飾つた。そのうち木に登つていた一人の天女が亡

心の言葉
花と言う欲望の対象を摘むのに夢中になつて いる人をまだ望みを果たさないうち、死神が彼をさらつてゆく

(ダンマバダ全詩解説 片山一良参照)

お題目で成仏する十一

う法一念て護の日も蓮華無曇心受い。御法を映像する守護靈指導靈は本仏經妙きにけである生活の中。守護靈指導靈すなわち俱生靈神の守護靈を見せたたり。声は聞こえなくとも想ふ。皆さんよくぞ聞こえます。」と日々唱えます。

日蓮大聖人が提唱された一念三千の「仏の種」を心に植えることによる成仏方法は、下種即脱と呼ばれます。されば、全人類が心に持つ仏陀の本心「南無妙法蓮華經」を信し唱えることによる我が身に仏を成す。第言い換えれば、我が己心の胸中の肉團に秘奥する第九識の仏性を目覚めさせ、自分が仏の生きる活動する分身としての働きを起す方法です。その為活潑に動く一大秘法に、「南無」を冠して南無に妙法蓮華經の一大秘法に、「南無」を冠し南無に妙法蓮華經と唱えます。

慈悲心本がかかるに妙法蓮華經とは、あくまで心の成仏であり。自分心本がかかるに妙法蓮華經とは、佛性本がかかるに妙法蓮華經の行者たる久遠御本佛の大慈心の感應道交によって安心立命するこ